



POR SUBSIDIOS A VEHÍCULOS ELÉCTRICOS:

Negociación entre China y Europa entra en fase clave

El Ministerio de Comercio de China afirmó que las conversaciones con la Unión Europea para establecer precios mínimos para los vehículos eléctricos fabricados en el país asiático han "entrado en su fase final", aunque falta más trabajo para alcanzar un acuerdo.

Ambas partes están negociando —informó Bloomberg— después de que la UE impusiera elevados aranceles a las importaciones chinas de vehículos eléctricos, alegando que los subsidios estatales otorgaban a los vehículos procedentes de Asia una ventaja injusta.

Las negociaciones dieron un "gran paso adelante hacia una resolución adecuada" cuando el ministro de Comercio de China, Wang Wentao, se reunió con el comisario de Comercio de la Unión Europea, Maros Sefcovic, en Francia a principios de este mes, según un comunicado del ministerio chino. Ambas partes han instruido a sus grupos de trabajo para que intensifiquen los esfuerzos para resolver las diferencias.